

■ ロイター イヤーエンド コモディティセミナー ～プロが語る 2014 年のマーケット～

2013年12月15日(日) 13:00～17:00 東京 ロイター本社 赤坂パークビル
セミナールームにてトムソン・ロイター・マーケット株式会社主催、弊社協賛による
コモディティセミナーを行いました。

スタンダードバンク東京支店支店長 池水 雄一氏先生と株式会社資源・食糧問題
研究所代表 柴田 明夫先生のお二方を講師にお迎えし、2013年イヤーエンドに来
年2014年のマーケットについてお話しいただきました。パネルディスカッションで
は活発な議論が展開され、90名近くが参加した会場は熱気に包まれました。



◆ 講師のご紹介



【プロフィール】

池水 雄一 (いけみず ゆういち)。スタンダードバンク東京支店支店長。
上智大学外国語学部英語学科卒業後、住友商事に入社。クレディ・スイス銀行を経て、
三井物産入社、貴金属チームリーダーに。2006年スタンダードバンク東京支店副支店
長、2009年より現職。これまで一貫して貴金属ディーリングに従事。



【プロフィール】

柴田 明夫 (しばた あきお)。株式会社 資源・食糧問題研究所 代表取締役。
東京大学農学部農業経済学科を卒業後、丸紅株式会社に入社。丸紅経済研究所主席研究
員、同所長、同代表を経て、2011年10月に株式会社資源・食糧問題研究所を開設、代
表に就任。農林水産省「食料・農業・農村政策審議会」「国際食糧問題研究会」「資源経
済委員会」等委員を歴任。



【プロフィール】

大橋 ひろこ (おおはし ひろこ)。フリーアナウンサー。
ラジオ NIKKEI でレギュラーキャスターを務めるかたわら、YMTV の準専属キャス
ターとして出演中。

◆ 第1部 基調講演 (13:00～14:20)

講師のお二方による講演。

まずは貴金属アナリストの中でも大人気の池水先生による金についての講演。さまざまな視点からのデータ
分析に基づくお話は、理論的でありながら具体的な金・プラチナ市場の現状を知ることができる貴重なもので、
参加者の皆様にもご好評でした。

つぎは講師が代わり、原油分析における重鎮 柴田先生による原油についての講演。過去に丸紅経済研究所代
表を経験された柴田先生の「2014年の資源、エネルギーのマーケット動向」と題されたお話は、世界情勢と併
せての内容で中国やイランの情勢など今後キーになる地域にスポットが当てられました。またシェールガスや
シェールオイルなどの資源と原油の関わりなど、取引の上で重要なポイントも分かりやすくご解説いただきま
した。

柴田先生の「来年は有事の金」ですかね」という一言が印象的で2014年春も確かに有事の金で値上がりし
ているので、改めてすごいと思いました。

その後、質疑応答の時間も設けられ、参加者の皆様からの様々な疑問に出される池水先生、柴田先生による
回答もまた興味深いものが多くありました。

◆ 第2部 パネルディスカッション (14:40～15:40)

休憩を挟んでの第2部は、池水先生、柴田先生、弊社担当、MCに大橋ひろこさんを加えてパネルディスカ
ッションです。大橋さんの司会で進み、テーマごとに各々の予想や考えが飛び交います。講演のお話とはまた違
った講師陣の生の意見は参加者の皆様には新鮮であったようで、大変ご好評をいただきました。

◆ 参加者のご感想

- ・次回も池水先生、柴田様のセミナーをお願いします。講義時間は少ない、時間を長くして欲しい。
- ・ロイターセミナーは今回で2回目ですが、素晴らしい企画です。株式経済関係もやって下さい。
- ・非常に面白くためになった。株式投資のセミナー希望。
- ・穀物、大豆、砂糖などの農作物コモディティマーケットがうれしいです。

